



Lancement de la Nouvelle Toyota Corolla

Le 7 janv. 2019 - Nouveauté



Une nouvelle ère pour la Toyota Corolla

Voiture la plus vendue au monde avec plus de 45 millions d'unités depuis son lancement en 1966, la Corolla remplace l'appellation Auris pour la nouvelle génération de berlines et de break Toyota lancée en Europe début 2019.

Berline compacte aux lignes racées et au regard affûté, la Nouvelle Corolla adopte un look dynamique allié à un intérieur design et des technologies de dernière génération.

Deux motorisations Hybrides

La Corolla est le premier modèle Toyota à offrir le choix entre deux motorisations hybrides : le moteur 1.8L pour une conduite zen ou le moteur 2.0L pour une conduite plus dynamique. Quel que soit votre choix, vous bénéficierez de puissance et de précision pour une conduite très fluide et intuitive.

La Nouvelle Toyota Corolla est disponible dans votre concession Toyota à Arles, à partir de 27 200€ (hors offres).

Pour l'essayer et découvrir les offres en cours, [contactez-nous](#).

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer